

DE Einzelakku der „CASO Click-Series“

Click & Power (3624)

CASO®
DESIGN

Dieser Akku kann mit den Geräten Click & Mash (Artikel-Nr.: 3605), Click & Blend (Artikel-Nr.: 3622) und Click & Mix (Artikel-Nr.: 3630) verwendet werden. Mit der Schnellladestation Click & Charge (Artikel-Nr.: 3623) kann dieser Akku schneller aufgeladen werden.

Aufladen des Akkus

1. Schließen Sie das USB C Ende des Ladekabels an der unteren Seite des Akkus an.
2. Verbinden Sie den USB-Stecker des Ladekabels mit einem passenden Ladeadapter (nicht im Lieferumfang enthalten).
3. Stecken Sie den Ladeadapter in die Steckdose.
4. Während des Ladevorgangs blinkt die LED-Anzeige und zeigt den Ladefortschritt an. Die LED's leuchten dauerhaft, sobald das Gerät vollständig aufgeladen ist.

HINWEIS

- ▶ Es dauert etwa 3 Stunden, bis der Akku vollständig aufgeladen ist.
- ▶ Während des Ladevorgangs kann der Akku nicht benutzt werden.

Beachten Sie die Sicherheitshinweise und ausführlichen Beschreibungen, die sich in der Bedienungsanleitung der Geräte befinden.

⚠ GEFAHR

- ▶ Laden Sie den Akku nicht mit einem beschädigten USB-C Ladekabel oder Netzteil auf.
- ▶ Den Akku niemals auseinandernehmen, hohen Temperaturen aussetzen oder ins Feuer werfen.
- ▶ Sollte der Akku ausgelaufen sein, den Kontakt von Haut, Augen und Schleimhäuten mit der Batteriesäure vermeiden. Bei Kontakt mit Batteriesäure die betroffenen Stellen sofort mit reichlich klarem Wasser spülen und umgehend medizinische Hilfe suchen.

Technische Daten

Gerät	Einzelakku
Name	CASO Click & Power
Artikel-Nr.	03624
Anschlussdaten Gerät	11,1V; 2000mAh; 22,2Wh
Außenabmessungen (B/H/T)	70 mm x 30 mm x 100 mm
Nettogewicht	219 g

EN Single battery of the 'CASO Click-Series'

Click & Power (3624)

CASO[®]
DESIGN

This rechargeable battery can be used with the Click & Mash (item no.: 3605), Click & Blend (item no.: 3622) and Click & Mix (item no.: 3630). With the Click & Charge fast charging station (item no.: 3623), this battery can be charged more quickly.

Charging the battery

1. Connect the USB C end of the charging cable to the bottom of the battery.
2. Connect the USB plug of the charging cable to a suitable charging adapter (not included in the scope of delivery).
3. Plug the charging adapter into the socket.
4. During the charging process, the LED display flashes and indicates the charging progress. The LEDs light up permanently as soon as the device is fully charged.

NOTE

- ▶ It takes about 3 hours until the battery is fully charged.
- ▶ The device cannot be used during the charging process.

Observe the safety instructions and detailed descriptions in the operating instructions for the devices.

⚠ DANGER

- ▶ Do not charge the battery with a damaged USB-C charging cable or power adapter.
- ▶ Never disassemble the battery, expose it to high temperatures or throw it into a fire.
- ▶ If the battery has leaked, do not allow the battery acid to come into contact with your skin, eyes or mucous membranes. In the event of contact with battery acid, rinse the affected areas immediately with plenty of clean water and seek medical assistance without delay.

Technical Data

Device	Single battery
Name	CASO Click & Power
Item No.	03624
Connection data device	11,1V; 2000mAh; 22,2Wh
External measurements (WxHxD)	70 mm x 30 mm x 100 mm
Net weight	219 g